

COMUNICADO N° 1
Panamá, 9 de marzo de 2020.
Hora: 7:50 pm

Panamá confirma primer caso de COVID-19

Ministerio de Salud pasará de la fase de contención a mitigación bajo estrictos protocolos de seguridad en el país.

El Ministerio de Salud (MINSAL) comunica que efectivamente una vez realizadas todas las pruebas en el Instituto Conmemorativo Gorgas, estamos en capacidad de comunicar que se ha confirmado el primer caso de COVID-19 en nuestro país.

Se trata una mujer panameña, de 40 años, quien ingresó al país el día de ayer, en el vuelo 6339 de Iberia, procedente de Barajas, España y a quien se le ha realizado todos los protocolos establecidos.

De igual manera se le efectuaron las pruebas a las personas que estuvieron en contacto con la paciente.

Así mismo se están tomando las medidas epidemiológicas para pasar de una fase de contención a mitigación y reducir su propagación.

Se mantiene una férrea vigilancia en los puntos de entrada y salida del país, lo que evidentemente ha permitido ubicar a esta persona.

El Ministerio de Salud mantendrá a la población informada sobre la evolución del caso e invita a la ciudadanía a mantener la calma y seguir los protocolos de prevención, aplicar el lavado de manos, evitar el saludo de manos y con besos, usar un pañuelo o el ángulo del antebrazo al toser y si escupes hágalo en un pañuelo desechable.